
「中小企業の賃上げに向けた政府の支援について」

堂込まきこ
・連合の第5回目の春闘報告によりますと、定昇を含めて5.17％とこれまで

にない高い水準の賃上げがなされています。

・鈴木財務大臣は、中小企業の賃上げについては、様々なシーンで総動員
を上げて政策を進めていくとおっしゃっていただいておりますが、その
取り組みについてお尋ねします。

鈴木財務大臣
・賃金と物価の好循環を持続させて、日本経済を一段高い成長経路に乗せて

働く環境 雇用 暮らし

2024.5.9

堂込まきこ組織内参議院議員、財政金融委員会で質疑！

中小企業の賃上げに向けた
政府の支援について、質疑を行いました！

発言抜粋
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https://youtu.be/f6AfjBf_ivw
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いくためには、持続的な賃上げの実現が必要であると考えております。

・そのためには、雇用の7割を占めます中小企業、小規模企業における賃上
げを実現していくことが不可欠であります。

・しかしながら、中小企業においては労務費の価格転嫁が十分ではないと
いった各種の調査結果が示されていることも承知しており、政府とし
て、中小企業の労務費の価格転嫁が確実に行えるよう、価格交渉に関す
る指針の周知徹底や独占禁止法と下請法に違反する事案に対する厳正な
対処といった取り組みを講じてきたところです。

・いわゆる、買いたたきによる下請事業者の経営圧迫を防ぐため、下請法
の運用基準の改正にもこれから取り組んでまいります。

・更に、賃上げ促進税制や賃上げの原資となる企業の稼ぐ力を向上させる
ための省力化投資等への支援措置などを講じており、引き続き、中小企
業の賃上げを力強く後押ししていきたいと考えております。


